

# Nutzungsbedingungen für die HMC-Networking-Plattform

## Terms of use for HMC networking platform

Die Hamburg Messe und Congress GmbH, Messeplatz 1, 20357 Hamburg, Deutschland (im Folgenden "HMC" oder "Veranstalter") bietet eine digitale Networking-Plattform zur Verbesserung des gesamten Veranstaltungserlebnisses ausgewählter Fachmessen an. Diese Plattform ist dazu konzipiert, Networking vor der Veranstaltung zu ermöglichen, als Event-App während der Vor-Ort-Veranstaltung zu dienen und nach der Veranstaltung bis Ende Oktober 2024 Zugang zu Inhalten und Networking-Funktionen zu bieten.

Der Betreiber der digitalen Veranstaltungsplattform ist die Swapcard Corporation SAS, 6 rue de Paradis, 75010 Paris, Frankreich.

Sie können diese Nutzungsbedingungen jederzeit auf der Homepage jeder Veranstaltung auf der Plattform einsehen, speichern und bei Bedarf ausdrucken.

Die Teilnahme an und die Nutzung von digitalen Inhalten auf der digitalen Veranstaltungsplattform ist nur nach Zustimmung zu den folgenden Nutzungsbedingungen möglich.

### 1. Allgemeine Nutzungsbedingungen

Die digitale Veranstaltungsplattform gibt Ihnen Zugang zum digitalen Teil der Veranstaltung. Weitere Details dazu finden Sie in Abschnitt 2.

Die Plattform und ihre Funktionen dürfen nicht für andere als die vorgesehenen Zwecke genutzt werden. Bitte nutzen Sie die Plattform daher nur in dem gesetzlich erlaubten Umfang und in Übereinstimmung mit unseren Nutzungsbedingungen. Bei Verstoß gegen geltendes deutsches Recht oder unsere Nutzungsbedingungen behalten wir uns das Recht vor, Sie von der Nutzung der Plattform auszuschließen.

Die Nutzung der Plattform verleiht Ihnen keine Eigentumsrechte an Urheberrechten oder gewerblichen Schutzrechten.

### 2. Plattformfunktionen

Für jede Veranstaltung aktiviert HMC eine Auswahl der unten aufgeführten Funktionen auf der digitalen Veranstaltungsplattform. Der Nutzer hat je nach Veranstaltung und Art des gekauften Tickets Zugang zu einigen oder allen dieser Funktionen.

**a) Persönliches Profil:** Nach dem Kauf eines Veranstaltungstickets im Ticketshop wird auf der digitalen Veranstaltungsplattform ein Konto mit den Registrierungsdaten des Nutzers erstellt. Der Nutzer kann seine Daten jederzeit unter "Mein Profil" auf der Plattform ergänzen oder vervollständigen. Das Konto ermöglicht dem Nutzer den Zugang zur spezifischen digitalen Veranstaltung oder, soweit angeboten, zu verschiedenen digitalen Veranstaltungen und, je nach Ticketart, den Zugang zu verschiedenen Funktionen auf der Plattform.

**b) Teilnehmerliste:** In diesem Bereich findet der Nutzer die Liste der anderen Veranstaltungsteilnehmer. Das Profil ist standardmäßig sichtbar, der Nutzer kann es aber auch deaktivieren (verbergen) sowie nach der Deaktivierung wieder aktivieren und somit wieder sichtbar machen. Wenn das Profil sichtbar ist, werden den anderen Teilnehmern folgende Basisinformationen angezeigt: Profilbild (falls vom Nutzer hochgeladen), Name, Position und Unternehmensdetails sowie Links zu sozialen Medien.

Hamburg Messe und Congress GmbH, Messeplatz 1, 20357 Hamburg, Germany (hereinafter "HMC" or "organizer") offers a digital networking platform to enhance the overall event experience of selected trade shows. This platform is designed to facilitate pre-event networking, serve as the event app during the onsite event, and provide post-event access to content and networking features until the end of October 2024.

The operator of the digital event platform is Swapcard Corporation SAS, 6 rue de Paradis, 75010 Paris, France.

You can find these terms of use at any time on the homepage of any event on the platform - view, save, and print them out if you wish.

Participation in and the use of digital content on the digital event platform is only possible after agreeing to the following terms of use.

### 1. General Terms of Use

The digital event platform gives you access to the digital part of the event. For more details about this, please see Section 2. The platform and its features shall not be used for purposes other than those intended. Therefore, please use the platform only to the extent permitted by law and in accordance with our terms of use. If you violate any applicable German law or our terms of use, we reserve the right to exclude you from using the platform.

Using the platform does not give you ownership to any copyrights or industrial property rights.

### 2. Platform features

For each event, HMC activates a selection of the functions listed below on the digital event platform. The user has access to some or all of these functions, depending on the event and type of ticket purchased.

**a) Personal profile:** After purchasing an event ticket in the ticket shop, an account is created on the digital event platform with the user's registration data. The user can add to or complete his or her data at any time on the platform under "My profile". The account gives the user access to the specific digital event or as far as offered, to various digital Events and, depending on the ticket type, access to various functions on the platform.

**b) List of participants:** In this section the user will find the list of other event participants. The profile is visible by default, but the user can also deactivate it (hide it) as well as reactivate it after deactivation and thus make it visible again. When the profile is visible, the following basic information is displayed to the other participants: profile picture (if uploaded by the user), name, position and company details, and social media links.

**c) Networking:** Der Nutzer kann auf folgende Weise mit den anderen Teilnehmern netzwerken:

- Durch Senden einer Kontakt- oder Terminanfrage direkt über die digitale Veranstaltungsplattform.
- Durch Verwendung des Badge-Readers in der mobilen Event-App zum Scannen des Badges oder der Visitenkarte eines anderen Teilnehmers auf der Veranstaltung.

Sobald die Kontakt- oder Terminanfrage akzeptiert oder der Scan durchgeführt wurde, erscheint der andere Teilnehmer in der persönlichen Kontaktliste des Nutzers, und der Nutzer erhält Zugang zum Profil des anderen Teilnehmers, einschließlich seiner Kontaktinformationen. Gleichzeitig werden die Kontaktdaten des Nutzers auch an den anderen Teilnehmer gesendet, mit dem der Nutzer sich verbunden hat.

Der Nutzer kann die hergestellte Verbindung jederzeit durch Verwendung der Funktion "Kontakt löschen" rückgängig machen.

Der Nutzer kann auch mit Teilnehmern aus seiner Kontaktliste chatten und diese Kontakte einschließlich vollständiger Profilinformationen exportieren.

Sofern der andere Teilnehmer als Mitarbeiter eines Ausstellers auf der digitalen Veranstaltungsplattform registriert ist, wird Ihr vollständiges Profil auch mit dem Aussteller geteilt.

**d) Ausstellerzugang zu Teilnehmerinformationen:** Für das laufende Jahr haben Aussteller keinen Zugriff auf eine Liste der Teilnehmer, die ihr Unternehmensprofil besucht haben. HMC priorisiert den Datenschutz und die Privatsphäre der Nutzer. Teilnehmer haben die Kontrolle über die Sichtbarkeit ihres Profils und die Informationen, die sie mit Ausstellern teilen möchten. Direkte Interaktionen zwischen Teilnehmern und Ausstellern, wie beispielsweise durch Kontaktanfragen oder Meetings, werden die primären Mittel zum Informationsaustausch sein.

**e) Hinweis:** Funktionen bezüglich des Ausstellerzugangs zu Besucherdaten der Teilnehmer können für zukünftige Veranstaltungen in Betracht gezogen werden, immer mit einem starken Fokus auf Nutzereinstimmung und Datenschutzbestimmungen.

**f) Unternehmen/Unternehmensprofil:** Hier finden Sie die Liste aller Aussteller der Veranstaltung und Zugang zu deren individuellen Unternehmensprofilen. Das Unternehmensprofil enthält - sofern vom Aussteller gepflegt - Informationen über das Unternehmen einschließlich Kontaktdaten und Links zu sozialen Medien, eine Liste der Ansprechpartner im Unternehmen, Produkte sowie weitere Links und Multimedia-Dateien. Über das Unternehmensprofil hat der Nutzer die Möglichkeit, Terminanfragen oder eine Nachricht an den Aussteller zu senden oder den Aussteller zu bookmarken.

**g) Referenten/Programm:** Hier finden Sie Informationen zu den Referenten und Sessions der Veranstaltung sowie zu den Konferenzinhalten.

**h) Video-on-Demand:** Enthält die Video-on-Demand-Inhalte.

**i) Meine Veranstaltung:** Hier findet der Nutzer Lesezeichen (Aussteller, Produkte, Video-Inhalte etc.), persönlichen Konferenzkalender, angefragte und bestätigte Termine sowie bestätigte Kontakte. Der Nutzer kann auch die Veranstaltung (Aussteller, Sessions, Personen und Produkte) basierend auf KI-Empfehlungen erkunden.

**c) Networking:** The user can network with the other participant in the following ways:

- By sending a contact or meeting request directly on the digital event platform.
- By using the badge reader in the mobile event app to scan another attendee's badge or business card at the event.

Once the contact or meeting request is accepted or the scan is performed, the other attendee appears in the user's personal contact list and the user gains access to the other attendee's profile, including their contact information. At the same time, the user's contact details are also sent to the other participant with whom the user has connected.

The user can undo the performed connection at any time by using the "Delete contact" function. The user can also chat with participants from his contact list and export these contacts including full profile information.

Provided that the other participant is registered as an employee of an exhibitor on the digital event platform, your full profile will also be shared with the exhibitor.

**d) Exhibitor access to attendee information:** For the current year, exhibitors do not have access to a list of attendees who have visited their company profile. HMC prioritizes user privacy and data protection. Attendees have control over their profile visibility and the information they choose to share with exhibitors. Direct interactions between attendees and exhibitors, such as through contact requests or meetings, will be the primary means of information exchange.

**e) Note:** Features regarding exhibitor access to attendee visit data may be considered for future events, always with a strong focus on user consent and data protection regulations.

**f) Companies/company profiles:** Here you will find the list of all exhibitors of the event and access to their individual company profile. The company profile contains - if maintained by the exhibitor - information about the company including contact details and social media links, a list of contact persons in the company, products as well as further links and multimedia files. Via the company profile, the user has the option to send appointment requests or a message to the exhibitor or to bookmark the exhibitor.

**g) Speakers/program:** Here you can find information about the speakers and sessions of the event as well as the conference content.

**h) Video on-Demand:** Contains the video-on-demand content.

**i) My event:** Here the user can find bookmarks (exhibitors, products, video-content etc.), personal conference agenda, requested and confirmed meetings and confirmed contacts. The user can also explore the event (exhibitors, sessions, people and products) based on AI recommendations.

**j) Interaktiver Hallenplan:** Beinhaltet den Hallenplan der Veranstaltung, auf dem Ausstellerstände und andere Punkte von Interesse aufgeführt sind.

**k) Meetings:** Der Nutzer kann ein Meeting mit einer anderen Person oder einem ausstellenden Unternehmen buchen. Die Zeitfenster für Meetings werden vom Veranstalter festgelegt. Sie entscheiden, zu welchen Zeiten, mit wem und wie lange Meetings stattfinden können. Ein anstehendes Meeting blockiert ein Meetingzeitfenster.

**l) Video-Roundtable:** Der Video-Roundtable gibt dem Nutzer die Möglichkeit, an einer Video-Session teilzunehmen. Die Session kann bis zu 100 Teilnehmer beherbergen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Der Nutzer nimmt zunächst als Zuschauer am Roundtable teil und kann nach Genehmigung durch den Moderator auf die Bühne eingeladen werden. Fragen sollten zunächst im Chat innerhalb der Diskussionsgruppe gestellt werden.

**m) Newsfeed(s):** Hier findet der Nutzer die neuesten Nachrichten und Ankündigungen.

**n) Lead-Reporting:** Lead-Tracking wird nur als Teil bestimmter Expo-Pakete angeboten und steht somit nur registrierten Ausstellern zur Verfügung, damit Aussteller Nutzern Werbeinformationen über ihre angebotenen Dienstleistungen zusenden können.

Im Lead-Reporting bieten wir unseren Ausstellern derzeit Folgendes: Verbindungsberichte umfassen alle Personen aus Badge- oder Visitenkarten-Scans sowie Personen, die aktiv Kontakt- oder Terminanfragen bestätigt oder aktiv den Aussteller kontaktiert haben. Diese Berichte fassen die vom Aussteller aktiv gesammelten Leads zusammen.

**o) Hinweis:** Die folgenden Funktionen sind nicht Teil des aktuellen Angebots für 2024, können aber für zukünftige Implementierungen in Betracht gezogen werden:

**p) Berichte über passive Interaktionen:** Diese würden Personen umfassen, die mit Online-Inhalten des Ausstellers auf unserer digitalen Veranstaltungsplattform interagiert haben.

**q) Berichte über Vor-Ort-Teilnehmer:** Diese würden Informationen über Personen enthalten, die am Eingang zu einer gesponserten Konferenzsession eines Ausstellers (z.B. Masterclass) gescannt wurden und ihre Einwilligung gegeben haben.

HMC behält sich das Recht vor, diese Funktionen jederzeit und ohne gesonderte Mitteilung aus beliebigem Grund zu ändern, einzustellen, herunterzufahren oder den Betrieb zu unterbrechen, beispielsweise soweit dies zur Durchführung geplanter oder ungeplanter Wartungsarbeiten, zur Fehlerbehebung oder zur Vornahme anderer Änderungen erforderlich ist.

**j) Interactive hall plan:** Includes the hall plan of the event where exhibitor booths and other points of interests are listed.

**k) Meetings:** The user is able to book a meeting with another person or exhibiting company. Meeting slot times are defined by the organizer. They decide at what times meetings can occur, with whom and for how long. A pending meeting is blocking a meeting slot.

**l) Video roundtable:** The video roundtable gives the user the option to join a video session. The session can host up to 100 participants. No registration is necessary. The user will join the roundtable as spectators and, after moderator's approval can be invited on stage. Questions should first be asked in the chat within the discussion group.

**m) News feed(s):** Here the user can find latest news and announcements.

**n) Lead reporting:** Lead tracking is only provided as part of certain Expo packages and is thus only available to registered exhibitors, with the purpose that exhibitors can send users promotional information about the services they offer.

In Lead reporting we currently offer the following to our exhibitors:

Connection reports include all persons from badge or business card scanning as well as persons which actively confirmed contact or meeting request or actively contacted the exhibitor. Those reports summarize leads actively collected by the exhibitor.

**o) Note:** The following features are not part of the current 2024 offering but may be considered for future implementation:

**p) Passive interaction reports:** These would include persons who interacted with exhibitor online content at our digital event platform.

**q) Reports of on-site participants:** These would contain information on persons who have been scanned at the entrance to a sponsored exhibitor's conference session (e.g. Masterclass) and have given their consent.

HMC reserves the right to modify, discontinue, take down, or interrupt operation of these features at any time and without separate notice for any reason, for example to the extent necessary to perform scheduled or unscheduled maintenance work, troubleshooting, or make other changes.

### **3. Verhaltensregeln, Nutzerpflichten, Verbot des Missbrauchs, Schadensersatz**

**a)** Bei der Nutzung der Plattform verpflichten Sie sich, die Grundsätze der "Netiquette" einzuhalten. Wer gegen diese Grundsätze verstößt, kann von der Nutzung der Plattform ausgeschlossen werden. Des Weiteren verpflichten Sie sich, in Ihrem Profil nur vollständige und korrekte Angaben zu machen. Sie verpflichten sich auch, Ihre Zugangsdaten, einschließlich Passwörter, für diese Plattform geheim zu halten und angemessen vor unbefugter Nutzung zu schützen. Sie müssen HMC unverzüglich informieren, wenn Sie in irgendeiner Weise den Verdacht haben, dass es zu einer unbefugten Offenlegung Ihrer Zugangsdaten und/oder Passwörter und/oder zu einem unbefugten Zugriff gekommen ist. Darüber hinaus sind Sie dafür verantwortlich, dass die von Ihnen auf der digitalen Plattform geteilten Inhalte (z.B. über Links) keine Viren, Würmer oder Trojaner enthalten.

**b)** Der Missbrauch von Plattformfunktionen ist nicht gestattet. Dies umfasst insbesondere das automatisierte Auslesen von Daten sowie das automatisierte Versenden von Anfragen oder Nachrichten an andere Plattformnutzer. Sie verpflichten sich, alles zu unterlassen, was die Funktionsfähigkeit der digitalen Plattform gefährden oder stören könnte. Es ist auch verboten, illegale Inhalte zu verbreiten, Personen in unangemessener oder diskriminierender Weise anzusprechen oder sie nach privaten Informationen (z.B. Geschlecht, Alter oder Wohnort) zu fragen. Es ist nicht erlaubt, Inhalte zu teilen oder zu verbreiten, die Rechte Dritter verletzen, insbesondere Patentrechte, Gebrauchsmusterrechte, Urheberrechte, Markenrechte, Designrechte oder ähnliche Eigentumsrechte Dritter, oder andere rechtliche Vorschriften, insbesondere Strafrecht und Jugendschutzrecht. Kommerzielle Werbung und Links zu Werbung sowie übermäßig lange Texte in Chatforen sind nicht erwünscht. Bei Verstoß dagegen behalten wir uns vor, Sie von der weiteren Nutzung der Plattform auszuschließen.

**c)** Sie haften für die Entschädigung von HMC für alle Schäden, die durch die schuldhaftige Nichteinhaltung dieser Verpflichtungen entstehen, und stellen HMC auch von allen Ansprüchen Dritter einschließlich Rechtsanwaltskosten frei.

### **4. Haftung**

HMC übernimmt keine Garantie für die Verfügbarkeit, Zuverlässigkeit, Funktionalität oder Eignung der Plattform für Ihre Zwecke.

Der Partner ist nicht berechtigt, Schadensersatzansprüche gegen HMC geltend zu machen, mit Ausnahme von Ansprüchen wegen Verletzung von Leben, Körper oder Gesundheit oder wegen Schäden aus der Verletzung wesentlicher Vertragspflichten ("Kardinalpflichten") sowie der Haftung für sonstige Schäden, die auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung von HMC beruhen.

Kardinalpflichten sind Verpflichtungen, deren Erfüllung zur Erreichung des Vertragszwecks erforderlich ist und auf deren Erfüllung der Partner regelmäßig vertraut und vertrauen darf. Soweit wesentliche Vertragspflichten verletzt werden, ist die Haftung von HMC auf den vorhersehbaren, typischerweise eintretenden Schaden begrenzt, sofern der Schaden durch einfache Fahrlässigkeit verursacht wurde, es sei denn, es handelt sich um Schadensersatzansprüche des Partners aus einer Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit.

### **3. Rules of conduct, user obligations, prohibition of misuse, Compensation for damages**

**a)** When using the platform, you agree to abide by the basic principles of "netiquette[EC1] ". Anyone who violates these principles may be excluded from using the platform. Furthermore, you agree to only provide complete and correct information in your profile. You also agree to keep your access data, including passwords, for this platform secret and adequately protect them from unauthorized use. You must inform HMC immediately if you suspect in any way that there has been any unauthorized disclosure of your access data and/or passwords and/or any unauthorized access. Moreover, you shall be responsible for ensuring that the content you share on the digital platform (e.g. via links) does not contain any viruses, worms, or Trojan horses.

**b)** The misuse of platform features is not permitted. This particularly includes the automated reading of data as well as the automated sending of requests or messages to other platform users. You agree to refrain from doing anything that could jeopardize or disrupt the functioning of the digital platform. It is also prohibited to distribute illegal content, address people in an inappropriate or discriminatory way, or ask them for private information (e.g. gender, age, or place of residence). It is not permitted to share or disseminate content that violates third-party rights, in particular patent rights, utility model rights, copyrights, trademark rights, design rights, or similar third-party property rights, or other legal regulations, in particular criminal law and youth protection law. Commercial advertising and links to advertising as well as excessively long texts in chat forums are not welcome. In the event of a violation of this, we reserve the right to exclude you from further using the platform.

**c)** You shall be liable for compensating HMC for any damages incurred as a result of non-compliance with these obligations due to a fault of your own and shall also release HMC from any claims brought by third parties, including legal fees.

### **4. Liability**

HMC makes no guarantees with respect to the availability, reliability, functionality, or suitability of the platform for your purposes.

The Partner shall not be entitled to make any claims for damages against HMC, other than claims for injury to life, limb or health or for damages arising from breach of fundamental contractual obligations ("cardinal obligations"), as well as liability for any other damage caused by HMC's intentional violation or gross negligence of its duties.

Cardinal Obligations are obligations which must be fulfilled to achieve the objective of the Contract, and on whose fulfilment the Partner regularly relies and is entitled to rely. To the extent that material contractual obligations are violated, HMC's liability shall be limited to foreseeable damage that can typically be expected to occur under this Contract, provided such damage was caused by simple negligence, unless the Partner's claims for damages arise from injury to life, limb or health.

Soweit die Haftung von HMC nach den Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen ausgeschlossen oder beschränkt ist, gilt dies nicht, wenn HMC arglistig gehandelt oder eine Garantie für die Beschaffenheit einer seiner Leistungen übernommen hat. Das Gleiche gilt, wenn HMC und der Partner eine Vereinbarung über die Beschaffenheit einer Leistung von HMC getroffen haben. Die einschlägigen Bestimmungen des deutschen Produkthaftungsgesetzes bleiben unberührt.

Soweit die Haftung von HMC nach den Bestimmungen dieser Nutzungsbedingungen ausgeschlossen oder beschränkt ist, gelten die gleichen Ausschlüsse oder Beschränkungen auch für die Erfüllungs- oder Verrichtungsgehilfen von HMC.

### 5. Kündigung

Sie können den Vertrag zur Nutzung der digitalen Veranstaltungsplattform von HMC jederzeit ohne Angabe von Gründen kündigen, indem Sie (1) Ihr Profil unter "Mein Profil" -> "Einstellungen" löschen oder (2) eine E-Mail an [datenschutz@hamburg-messe.de](mailto:datenschutz@hamburg-messe.de) senden. HMC hat ebenfalls das Recht, den Vertrag zur Nutzung der Plattform aus wichtigem Grund zu kündigen. Ein wichtiger Grund kann beispielsweise die Verletzung der in Abschnitt 4 dieser Nutzungsbedingungen enthaltenen Bestimmungen sein.

### 6. Anwendbares Recht

Diese Nutzungsbedingungen unterliegen deutschem Recht. Für den Fall, dass Sie Kaufmann im Sinne des Handelsgesetzbuches sind, ist der ausschließliche Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit diesen Nutzungsbedingungen Hamburg (-Mitte), Deutschland, einschließlich aller Fragen bezüglich des Bestehens, der Gültigkeit oder der Beendigung dieser Nutzungsbedingungen.

### 7. Salvatorische Klausel

Sollte eine Bestimmung dieser Nutzungsbedingungen unwirksam oder undurchführbar sein oder werden oder sollte sich in diesen Nutzungsbedingungen eine Lücke herausstellen, so wird hierdurch die Rechtswirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt. Diese Bestimmung stellt keine bloße Beweislastumkehr dar; vielmehr wird die Anwendung des § 139 BGB insgesamt ausgeschlossen. Im Falle einer Lücke gilt eine wirksame und durchsetzbare Bestimmung als vereinbart, die dem ursprünglichen rechtlichen und wirtschaftlichen Zweck dieser Nutzungsbedingungen am besten entspricht.

To the extent that HMC's liability is excluded or limited under the provisions of this Terms of use, the above shall not apply if HMC has acted fraudulently or has given a guarantee of the condition of one of its deliverables. The same shall apply if HMC and the Partner have entered into an agreement about the condition of one of HMC's deliverables. The relevant requirements of the German Product Liability Act shall remain unaffected.

To the extent that HMC's liability is excluded or limited under the provisions of this Terms of use, the same exclusions or limitations shall apply to HMC's auxiliary or vicarious agents, as well.[EC2]

### 5. Termination

You may terminate the contract for using the HMC digital event platform at any time without providing reasons by (1) deleting your Profile under "My Profile" -> "Settings" or (2) sending an email to [privacy@hamburg-messe.com](mailto:privacy@hamburg-messe.com). HMC also has the right to terminate the contract for use of the platform for just cause. Just cause may include, for example, violation of the provisions contained in Section 4 of these terms of use.

### 6. Applicable law

These terms of use are subject to German law. In the event that you are a merchant as defined by the German Commercial Code (Handelsgesetzbuch), the exclusive place of jurisdiction for all disputes arising out of or in connection with these terms of use shall be Hamburg (-Mitte), Germany, including all questions relating to the existence, validity, or termination of these terms of use.

### 7. Severability clause

In the event that any provision of this terms of use should be or become invalid or unenforceable or that a gap is found in this terms of use, the legal validity of the remaining provisions shall not be affected. This stipulation does not constitute a simple reversal of the burden of proof; rather, it excludes application of German Civil Code (BGB), Section 139 in its entirety. In case of a gap, a valid and enforceable provision shall be deemed as agreed that best serves the original legal and business purposes of this terms of use.